prévention ou à la résolution de conflits. Nous devrions toujours essayer de les rallier à nos efforts en vue de résoudre les conflits en Afrique.

Je suis convaincue que de nombreuses personnes bien intentionnées et bienveillantes appuieront la Déclaration et le Plan d'action issus de cette Conférence de l'Afrique de l'Ouest sur les enfants touchés par la guerre, car les souffrances de ces enfants posent un problème épineux. Nous devons trouver une solution qui soit juste et durable pouvant être mise en œuvre dans la société civile.

J'espère sincèrement que nous pourrons y parvenir très bientôt.

Monsieur le président, Distingués invités, Mesdames et messieurs,

J'espère que vous êtes d'accord avec moi sur ce point : quelle que soit l'excellence de nos stratégies et de notre Plan d'action pour résoudre les conflits et le problème des enfants touchés par la guerre, leur mise en œuvre achoppera très vite sans les ressources financières nécessaires.

Nous sommes reconnaissants envers nos amis étrangers qui se sont dit prêts à nous aider dans notre action. Mais nous, Africains de toutes conditions, devons donner l'exemple et nous montrer capables de recueillir des fonds.

C'est pourquoi nous, premières dames de la sous-région de l'Afrique de l'Ouest, lors de notre réunion tenue à Accra en 1998 sur les questions de paix et humanitaires, avons convenu entre autres d'organiser des activités de financement pour appuyer les activités humanitaires dans la sous-région, en collaboration avec les autorités gouvernementales concernées.

Si les enfants d'âge scolaire en Amérique sont capables d'amasser des fonds pour les personnes souffrantes en Afrique, je ne vois pas pourquoi nous, les Africains, ne pourrions-nous pas faire des sacrifices ou organiser des activités sur tout le continent qui nous permettraient de financer notre propre mécanisme de prévention, de gestion et de résolution de conflits.

Monsieur le président, distingués invités, mesdames et messieurs, je vous remercie de votre attention.